

Alençon en bref

Les lots de la foire Ornexpo ont été remis



De gauche à droite, Nathalie Ripaux, déléguée à la CUA, Stéphane Aulert, directeur général, Mme et M. Riandière, Éloïse Drouyau et Bernadette Gaignard.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Les trois heureux gagnants du jeu concours organisé par le Logis familial – la Sagim pendant la foire Ornexpo étaient invités, mardi, dans les locaux du Logis familial, pour recevoir leurs cadeaux de la main de Stéphane Aulert, le directeur général.

Jean-Luc Riandière, de Belfonds, s'est vu remettre une trottinette électrique. Éloïse Drouyau, d'Alençon, une console Nintendo et Bernadette Gaignard, de Vilaines-la-Juhel, un casque Bluetooth.

Le verre de l'amitié traditionnel a clôturé ce moment joyeux pendant

lequel Stéphane Aulert a annoncé une prochaine fusion du Logis familial et de la Sagim. Une seule entité verra le jour mais le nom demeure secret pour le moment.

Le Logis familial et la Sagim participent pour la douzième année consécutive à cet événement. La fréquentation de cette édition a semblé moins importante même si plusieurs approches concernant des recherches de location ont été recensées.

Le jeu a cependant eu du succès puisque 160 bulletins ont été déposés dans l'urne.